

# UN HOMBRE MURIÓ AL SER CORNEADO POR UN CIERVO EN SAMPACHO

Noticia. 2012. Diario Puntal, Río Cuarto, 26.08.12:55.  
[www.produccion-animal.com.ar](http://www.produccion-animal.com.ar)

Volver a: [Producción de ciervos](#)

## EL ATAQUE FUE HACE VEINTE DÍAS, EN UN CAMPO DEL NORTE DE LA LOCALIDAD

Un trabajador rural que se desempeñaba en una de las estancias de la zona norte de Sampacho, falleció como consecuencia de las fuertes corneadas y embestidas que le propinó un ciervo enfurecido. El deceso de Raúl Esteban Hizaguirre, de 50 años, se produjo unos 20 días después del ataque del animal.

Hizaguirre caminaba desprevenido por la zona cercana al parque cuando un ciervo enfurecido lo atacó. Una de las corneadas le interesó la yugular y le produjo daños irreversibles en órganos vitales.

El animal lo fue empujando a topetazos hasta una tranquera y allí intervino otra persona que logró ahuyentar al ciervo, aunque Hizaguirre yacía malherido en el suelo.

Con la premura del caso fue derivado de urgencia a la ciudad de Río Cuarto quedando internado en un centro médico y tras más de dos semanas de agonía se produjo su deceso.

Las consecuencias fueron letales para el trabajador, como traumatismos varios, perforación de pulmones y varias complicaciones más precipitaron el desenlace final.

Si bien no aparece el sur de Córdoba como una zona de habitat para los ciervos, es un animal considerado como indomesticable, se advirtió que hay varios establecimientos en donde se crían estas especies.

"Hay gente que los cría desde chicos como para domesticarlos, pero tienen cuernos de casi un metro con los que pueden causar mucho daño cuando se descontrolan", señaló un productor de la zona de Justo Daract, donde también se observa la cría de estos animales.

Volver a: [Producción de ciervos](#)